

Forum franco-allemand sur la comparaison des droits et la sécurité juridique

Ambassade de France – Berlin (Allemagne)

23 novembre 2016

A l'initiative de la Fondation pour le droit continental, des professionnels du droit, des universitaires, des étudiants et des entrepreneurs se rencontreront le mercredi 23 novembre 2016 à l'Ambassade de France en Allemagne, à Berlin ; dans le cadre d'un forum portant sur les deux thèmes suivants: « Le Juge et l'équilibre du contrat » ; « L'insolvabilité de l'entreprise ».

Le thème général s'articule autour de l'examen et de la discussion des convergences et des divergences entre nos deux systèmes.

Ce forum réunira d'éminents juristes français et allemands qui interviendront dans le cadre d'exposés permettant de faire un point sur chaque thème au regard de leur droit respectif, suivis de tables rondes regroupant les professions du droit françaises et allemandes (notaires, avocats, huissiers de justice, mandataires judiciaires, juristes d'entreprise, magistrats).

Une traduction simultanée français/allemand et allemand/français est prévue.

Le présent colloque se déroule conformément aux modalités mises en place par les organisations et instances professionnelles pour la formation continue, soit 7 heures de formation délivrées sur une journée (7 heures de formation validées). Tarif : 125 euros.

[Inscription \(cliquer ici\)](#)

